



■ L'effectif de l'AFA est passé de 216 en 2009 à 455 fin août 2014 et croît encore. En médaillon, Jean-Louis Perrin. Photo Carlos Soto

**Rencontre.** Jean-Louis Perrin, président du club d'athlétisme intercommunal AFA Feyzin-Vénissieux depuis trente-huit saisons, dresse un bilan sportif et financier de son club.

**Quels ont été les faits marquants de la dernière saison ?**

Notre point fort ce sont nos bénévoles. Nous étions 14 à figurer au comité directeur. Nicole Florès, Daniel Lanneau et Julien Drevet vont venir nous rejoindre. C'est aussi nos vingt entraîneurs. Nous avons à ce jour 476 adhérents. La compétition, le loisir avec la marche nordique qui compte plus de 110 licenciés ont toute notre attention. Autre fait marquant, nous avons trois salariés en CDI. Ce qui n'est pas donné à tous les clubs. Nous avons une saine gestion (lire ci contre) grâce à l'aide de

Feyzin et Vénissieux.

Sur le plan sportif nous avons une belle vitrine avec Kevin Champion 11<sup>e</sup> aux derniers Championnats d'Europe sur le 20km marche athlétique.

**Quelles sont les perspectives pour cette nouvelle saison ?**

Nous sommes un interlocuteur dans le périscolaire à Feyzin. Nous étudions avec le pôle sport de Feyzin la mise en place d'équipements de musculation pour la préparation physique de nos athlètes. C'est surtout à Vénissieux, la livraison dans ce dernier trimestre de la piste

d'athlétisme du stade Laurent-Gérin. C'est un bel outil et nous allons y mettre le « paquet » afin que l'athlétisme ait toute sa place à Vénissieux (1).

**Comment faites-vous pour financer vos trois embauchés à temps plein ?**

A chaque embauche, nous avons eu des aides. La Région pour un emploi tremplin aide complétée à 50% par la ville de Feyzin. Puis le plan sport emploi de Jeunesse et Sport et puis le CNDS emploi pour notre dernier embauché à temps plein. Nous avons aussi un fonds de roulement qui est relative-

ment important ainsi que les cotisations et les aides des municipalités de Feyzin, de Vénissieux et Corbas. Ces éducateurs embauchés font aussi des prestations à l'extérieur ce qui permet aussi de financer leurs postes. Cela implique aussi un effectif minimum de 400 adhérents car autrement cela ne serait plus viable. ■

(1) Le challenge Rhône-Alpes de marche athlétique aura lieu dans sur cet installation le 11 avril 2015. L'AFA participera soit comme athlètes ou comme bénévoles au championnat du monde vétérans qui auront lieu l'été prochain sur le stade du Rhône à Vénissieux.



## Repères

### Les finances du club

Le budget prévisionnel 2014/2015 est de **192 000 €** avec une subvention demandée de **40 000 €** à Feyzin, **12 000 €** à Vénissieux et **800 €** à Corbas. Les salaires représentent **35 %** du budget et les cotisations **38 %**.